

Etats généraux de la justice + Bouthier

Expéditeur : norbert jacquet (norbertjacquet@yahoo.fr)

À : anne-pascale.reboul@afp.com; philippe.massonnet@afp.com; dirred@afp.com; infogene@afp.com; societe@afp.com; politique@afp.com; eco@afp.com; social@afp.com; afptls@afp.com

Date : dimanche 29 mai 2022, 16:47 UTC+2

Il paraît qu'hier, au cours de son échange téléphonique avec Poutine, Macron a invité son interlocuteur, expert internationalement reconnu en matière de corruption, à venir en France pour participer à une séance de travaux pratiques dans le cadre des Etats généraux de la justice, à l'atelier concernant les enquêtes sur les crashes aériens (1).

La France corrompte jusqu'à la moelle... faut-il en rire ou en pleurer ?

Et j'insiste auprès de ceux qui ne seraient pas au courant : ne dites rien de tout cela à Bouthier, ses coaccusés, leurs amis, leurs soutiens (2)... !

J'attends toujours la réponse promise il y a sept ans et demi (décembre 2014) par le haut magistrat Hayat (tapez *Jean-Michel Hayat Norbert Jacquet* dans un moteur de recherche).

Norbert Jacquet

[Web général](#) - [Vidéos](#) - [Images / documents](#)

- [Justice française criminelle \(Boeing 737 MAX\)](#) (10 juillet 2020)
 - [La commission Bernalicis et les magistrats faussaires](#) (13 septembre 2020)
 - [Démocratie et justice française : où va l'Europe ?](#) (11 janvier 2021)
 - [Macron, l'armée, la justice : où va la France ?](#) (30 avril 2021)
 - [Jakubowicz, LICRA, Grand Orient de France \(crashes aériens\)](#) (28 février 2022)
- Profitez-en (9 mai 2022)** : [Deux PDF pour "étouffer" la justice \(édition du 9 mai 2022\)](#) !

(1) [Le Syndicat de la magistrature : un fléau pour la France ?](#)



Le Syndicat de la magistrature : un fléau pour la France ?

Norbert JACQUET

En Russie, celui qui dénonce la corruption des institutions a le choix entre s'exiler ou être jeté en prison. En...

(2) [Ne dites rien à Jacques Bouthier, ses coaccusés, leurs amis... !](#)



**Ne dites rien à Jacques Bouthier, ses coaccusés,
leurs amis... !**

Norbert JACQUET

L'affaire Bouthier est grave mais quand on voit ce qu'il se passe dans les enquêtes sur les crashes aériens avec ...